

Ressort: Technik

Barley begrüßt Verfahren gegen Amazon

Berlin, 29.11.2018, 16:05 Uhr

GDN - Bundesjustizministerin Katarina Barley (SPD) hat die Einleitung eines Missbrauchsverfahrens gegen den US-Internethändler Amazon begrüßt. "Die großen Internetplattformen prägen nicht nur unseren Alltag, sondern haben auch eine erhebliche Marktmacht erlangt. Diese dominierende Stellung dürfen sie gegenüber kleinen Händlern nicht missbrauchen", sagte Barley dem "Handelsblatt" (Freitagsausgabe).

Deshalb sei es richtig, dass sich das Bundeskartellamt die aktuelle Marktsituation im Online-Vertrieb sowie die Geschäftsbedingungen und Verhaltensweisen von Amazon gegenüber Händlern auf seinem deutschen Online-Marktplatz genau anschau. "Erforderlichenfalls müssen dann auch die entsprechenden Maßnahmen ergriffen werden", so die Justizministerin weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-116137/barley-begruesst-verfahren-gegen-amazon.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619